

Acapulco, Guerrero a 24 de febrero de 2021

Estimados Padres de Familia:

En estos días anteriores circuló en los medios de comunicación la noticia del regreso a clases presenciales en las escuelas particulares del país a partir del 1 de marzo del presente año.

En efecto hay grandes deseos de volver a las aulas y reanudar actividades presenciales, sin embargo, padres de familia, maestros y equipos administrativos están conscientes de que la seguridad y la salud de todos y cada uno de ellos es la prioridad.

La postura del Colegio es continuar coadyuvando con las autoridades educativas y de salud.

Estamos preparándonos con los protocolos pertinentes para regresar en el momento en que las condiciones sean oportunas. No tomaremos decisiones que puedan representar riesgos y esperaremos a que las autoridades nos indiquen cuando reanudar actividades.

Por ahora continuaremos trabajando en la modalidad de educación a distancia en todos los niveles y por el tiempo que sea necesario. Reconocemos el esfuerzo permanente de nuestros estudiantes, maestros, padres de familia, equipos administrativos y de servicio, agradecemos la confianza de todos ellos.

Para evitar confusiones estemos atentos a los anuncios que den las autoridades.

ATENTAMENTE

Hno. Hector Rodríguez Samaniego

Director

